



# La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, inauguró la exposición fotográfica “Kazajstán, un puente de amistad con México”

## Boletín No. 5025

- De suma importancia, que este órgano parlamentario tenga acercamientos diplomáticos con todos los países, dijo

La diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva, destacó la importancia de que la Cámara de Diputados, a través de los Grupos de Amistad, tenga acercamientos con el resto de los países en el marco de la diplomacia parlamentaria.

“Para nosotros, en la Cámara de Diputados es muy importante tener esos acercamientos con la diplomacia, con todos los países”, externó al inaugurar la exposición fotográfica “Kazajstán, un puente de amistad con México”, organizada por el Grupo de Amistad México-República de Kazajstán.

“Hace un momento veía estas espléndidas imágenes que nos invitan a ir a Kazajstán, porque es un país espléndido, con llanuras, estepas, cañones, colinas, montañas y también desiertos. Entonces, tiene una biodiversidad tremenda. Además, también nos invita a ver sus orígenes, cómo desde siglos atrás han podido construir el país y la república que son hoy. Es una diversidad de etnias que vale la pena sumergirnos en esa historia maravillosa”, comentó.

Por su parte, el diputado José Miguel de la Cruz Lima (Morena), presidente del Grupo de Amistad México-República de Kazajstán, encomió la organización y realización de la exposición fotográfica, y señaló que ello “fortalece nuestro compromiso de construir puentes de amistad y colaboración entre México y Kazajstán”.

El diputado Augusto Gómez Villanueva (PRI), integrante del Grupo de Amistad, señaló la necesidad de que se abran las embajadas en ambas naciones. “El tema es importante porque Kazajstán es un país que ha logrado su independencia recientemente, México fue solidario y le dio la bienvenida



a ese movimiento histórico en un país asiático. Agradezco su presencia y hago votos para que en poco tiempo podamos lograr esa apertura”.

Olzhas Issabekov, encargado de negocios de la Embajada de la República de Kazajstán en México, comentó que esta exposición es parte de un proyecto cultural grande y muestra fotos de Kazajstán y su territorio. “Agradecerles por la oportunidad de estar aquí en la Cámara de Diputados, tuvimos una reunión importante con el Grupo de Amistad para atender el tema de las embajadas”, agregó.

La exposición consta de 16 fotografías panorámicas a color, montadas en caballetes, que retratan ciudades del país asiático, infraestructura moderna de edificios, puentes y estadios, aspectos de vivienda rural y paisajes naturales de desiertos, bosques, montañas y ríos. La muestra pictográfica se puede observar en el pasillo del edificio B del Palacio Legislativo de San Lázaro.

